

Parigné-l'Évêque

Deux grands champions pour les jeunes cyclistes



La campagne s'est mise au diapason en revêtant son maillot jaune pour saluer la présence des deux champions.

Dimanche, aux Boutinières, la 4^e édition de la Mondovélo, parrainée par Murielle et Christophe Paulvé, responsables des magasins de cycles de l'agglomération mancelle, a réservé une belle surprise à tous les fans de la petite reine.

Sur le bord du circuit où s'affrontaient minimes et cadets, beaucoup ne s'attendaient pas à côtoyer Laurent Brochard et Samuel Plouhinec venus eux aussi encourager les jeunes cyclistes. « **C'est normal de donner ce qu'on a reçu** », confiait Laurent, venu en famille.

Interrogé sur le podium cadets, An-

toine Umenhover, vainqueur du Laval cyclisme 53, avouait ne pas savoir qui était Laurent Brochard. Le dernier champion du monde professionnel français en a souri, sans s'offusquer. « **Pas de quoi me vexer... Deux générations nous séparent !** »

Pour les bénévoles de Brette Sportif et du Mans Sarthe vélo, la présence de Samuel Plouhinec, champion du monde master, et de Laurent Brochard a été reçue comme une juste reconnaissance de leur savoir-faire en matière d'organisation d'épreuves cyclistes.